

の園だより

令和 2年度 立場らびっと保育園

5月に入りましたが、まだまだコロナが終息する兆しが見えず、心が晴れない不安な毎日です。保護者の皆様にはお仕事の調整等でご協力頂きありがとうございます。引き続き大切な子どもたち、大切な人の健康と安全を優先し日々大切に過ごしていきましょう。

保育園でも子どもたちの体調の変化には十分気を付け検温、消毒、保育室のこまめな換気など、常に清潔を心掛けて保育を行っています。

そのような中でも小さな子どもたち同士、保育士との関わりにおいて接触は 避けられないのが実情です。一日も早い終息と保育園の生活が平穏にもどり 子どもたちの元気な笑い声でいっぱいになることを願うばかりです。

保護者の皆様におかれましては、お仕事の調整等大変な中、ご協力を頂きありがとうございます。今後横浜市、保育園からのお知らせにつきましてはその都度お伝えしていこうと思いますのでよろしくお願い致します。

(保育責任者 西海)



4日 しまだ そうすけくん(ゆめ)

行事予定



15日 誕生会

☆ 登園自粛が落ち着き、コロナの状況等を踏まえ 少しずつ色々な行事をはじめていきたいと思います。



くらす

こめんと

ゆめ組

新年度がスタートして1か月が経ちました。新型コロナウイルス感染防止への、ご理解とご協力ありがとうございます。

1日でも早く終息を願い、ゆめ組のお子様たちと一緒にお散歩へ行ったり、楽しい行事に参加できることを心待ちにしております。

何かご心配な事やご相談などありましたら、気軽にお声掛けください。

(清野)

にじ組

戸外で活動していると、少し汗ばむ位の陽気になってきました。 にじ組さんはみんなお外が大好きなので、毎日外に出られるこの陽気が、 担任としてもうれしい限りです。

最近は虫や植物にも興味を示すようになり、じーっと見て観察することを 楽しんでいます!子どもたちと一緒に見ていると、虫ってこんな動きを するんだ!と発見の連続で、大人もわくわくします。コロナの外出自粛が 解除になった際には、ぜひおうちでもお子さんと一緒に生き物の観察をしに 戸外へ出掛けてみてくださいね。

(小林)

そら組

5月になり、暖かい日が続いています。コロナウイルスの影響もあり、公園には行けていませんが、近隣を散策する中で、子どもたちは色々な植物や昆虫などに足を止め自然物に触れる事を楽しんでいます。未だに自粛が続く中、子どもたちもいつもと違う環境にストレスや不安を感じていると思いますが、少しでも楽しく過ごせるよう努めていきたいと思います。

(池末)

先生の紹介

久保田 瑞生 せんせい・・・保育

吉野 知子 さん・・・給食 どうぞ よろしくおねがいします

